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□晚报记者 马燕 辛晓青
实习生 李盼盼 袁婕

本报讯 “可否, 把解放路立交桥
绿化成郑州的生态走廊?”前晚，郑州一
论坛上一个网友的大胆设想，引起众多
网友热议。

网友设想：把解放路立交变生态走廊
8月 5日，网友 zhbzhb在大河论坛

“魅力郑州”分论坛，发了“可否, 把解放
路立交桥绿化成郑州的生态走廊?”的帖
子，帖子写得很简单：“这个桥横贯郑州
东西大动脉，又高，又长，又在市中心。
越铁路，越金水河。如果能够学习别人
的先进绿化经验，不愁成为郑州空中的
一条绿色生态走廊!”

为了说明他的意见，他还发其他城
市的立交桥图片。这些图片中，除了在
立交桥下有完善的绿化外，立交桥的桥
上道路两侧，也和普通的路面一样，设有
比较窄的绿化带，甚至连立交桥的桥墩、
桥侧，都是大面积的绿化，让整个立交桥
看起来生机勃勃。

网友跟帖：郑州立交需要绿化增魅力
网友“青鸟天空”跟帖说，“想想咱们

郑州现在的立交桥，整体风光还是不错
的，比如紫荆山立交桥下绿化不错”，“金
水路立交一路绿油油的，那是路边的
树。所以我想着，学习人家一下，把桥上
也弄上绿化带该是不错吧。”

发帖人 zhbzhb回复说：“这就是立
体绿化的一部分。”“试想，水泥立交桥

变成了空中绿色长龙，你说感觉好不好
呢? 汽车开在上面，满眼葱绿,心情好
不好呢?”

市园林局：提倡这种垂直绿化
对此，市园林局总工程师冯屹东昨

日说，网友们的建议很好，赞同提倡这种
绿化方法，“而且有这种可能，不过成本
较高”。他说，这种立交绿化属垂直绿
化的范畴，“桥身上采取了特殊的做法
栽植了绿色植物”。但北方城市和南
方城市的绿化不一样，“我们这里可用
的材料少，不像南方城市的植物，沾土
就能活”。另外，建设和养护的成本较
高，而立交桥的维护单位和绿化单位需
要协调好，“还有就是有的植物处理对桥
体有影响”。

□晚报记者 董占卿 孙庆辉
实习生 张玉杰

本报讯 自晚报联合黄河谷·马拉湾
推出“订报有惊喜，冲浪送大礼”活动以
来，深受广大市民欢迎，虽然近两天内有
阴雨天气，但市民购票得晚报的热情不
减，本报热线电话依然响个不停。

最近几日，本报“订报有惊喜，冲浪送
大礼”活动还将继续向广大读者开放，同
时购买两张门票的读者，本报均赠送全年
郑州晚报一份，多购多赠。立刻行动，马
上就可以为你节省184元钱。

“一定要再去冲浪，阴雨天也没事”

“不玩太遗憾了，一定要再去冲浪一
次，真是很刺激，阴雨天也没事。”昨日上
午，再次前来购买门票的程女士说，虽然
她已经订过晚报了，但这次所得的全年
晚报可以送给好朋友，而自己也可以过
过冲浪瘾。

“我是受朋友委托来的，朋友在火车
上看到晚报举办‘订报有惊喜，冲浪送大
礼’活动，就给我打电话，让我帮他买几
张。”市民王先生说。到昨日 18时，前来
购买门票得全年晚报的市民仍络绎不绝。

多项刺激水上项目等待你来挑战

在马拉湾，今年新研发的钻石浪、V
形浪、猛虎浪、席卷浪、左旋浪、右旋浪等
突破 3.5米高、变幻无穷的 7种浪形将颠
覆你对海浪的一切想象！

感受完 3.5米高、变幻无穷的浪形之
后，由巫师飞艇、太空飞碟、时光隧道构成
的阿酋湾铁三角，带给你的将是惊魂动魄
的刺激。单是站在高达五层楼高的入口
处就足以让你心惊胆战。还有“太空飞
碟”，将在 3秒钟内让你体验到从“天堂”
到“地狱”的畅爽快感。

□晚报记者 邢进 通讯员 刘妍
实习生 商乐

本报讯 经过两天的检查，市儿童
医院已经掌握了商丘连体女婴的全部身
体状况。令人惋惜的是，经该院专家会诊
及电话连线该院名誉院长，我国小儿外科
创始人张金哲院士会诊，医院得出结论，
手术没有意义，目前国内尚无好的治疗办
法。昨天下午，市儿童医院派出救护车，

送小姐妹俩回家与母亲团聚。
8月 5日，市儿童医院专家会诊，已经

初步认定这对姐妹无法在郑接受分身手
术。6日上午，市儿童医院大外科首席专家
黄敏又电话连线北京，请该院名誉院长、中
国工程院院士、中国小儿外科创始人张金
哲教授为连体女婴会诊。通过电话详细听
取了连体女婴的病情介绍和初步检查结
果，张金哲院士的结论是，如果两个孩子共
用的心脏是健康的话，可以手术保一个孩

子，但此例连体共用心脏为单心房，手术没
有意义，目前国内无好的治疗办法。

就这一结果，院方与连体女婴的家长
进行了详细的沟通。根据医院的会诊结
论，连体女婴的家长决定放弃治疗，回家
养护孩子。

16时30分，市儿童医院派出120救护
车，专程护送连体女婴一家回商丘民权家
中。据悉，市儿童医院免去了孩子在医院
花费的近3000元费用。

看到外地城市的立交桥很美，市民羡慕

让解放路立交也变绿走廊
市园林局：赞同设想，不过成本较高

其他城市的空中绿色生态走廊啥样？看看网友发的图

“订报有惊喜，冲浪送大礼”
本报热线响不停，市民购票热情不减

一位市民订完一份晚报又订一份

1.本次活动是郑州晚报向长期支持晚报
发展的广大市民进行的一次惠民大回报活
动，市民仅需花200元，就能得到2张黄河谷·
马拉湾门票（此票在2009年马拉湾经营期间
有效），同时还可得到本报赠送的全年郑州晚
报一份，多购多赠。立刻行动，马上节省184
元钱。晚报热线67659999继续开通接受订
票、报名“订报有惊喜，冲浪送大礼”，周日起3
条热线将继续接受订票、报名。

2.预订热线：晚报大厦：67659999(陇海
西路与文化宫路交叉口晚报大厦1901室）

南 阳 路 发 行 站 ：63586040，
13938559718（黄河路与南阳路交叉口往
西150米路南）

航海东路发行站：66813956（航海路
与紫荆山南路交叉口南五里堡市场内）

3.市民可直接上门购买，先到先得，
门票数量有限，售完为止。

黄河谷·马拉湾乘车路线
●至公交旅游1号购马拉湾门票乘车

往返，行车路线：河医大-大石桥-紫荆山-
花园路-东风路-文化路-大学城-马拉湾

●至丰乐园大酒店购马拉湾门票乘车
往返，丰乐园大酒店-马拉湾（周六、周日）

冲浪热线：0371-63773288
地址：郑州市江山路北段至黄河大堤

东行600米丰乐农庄丰乐葵园风景区


